

Sachstandsbericht

Erneuerung der Bänke auf dem nördlichen Von-Sandt-Platz, Antrag FDP

Beschluss:

Die Verwaltung wird gebeten, die Bänke auf dem nördlichen Teil des Von-Sandt-Platzes instand zu setzen oder wenn erforderlich, zu erneuern

Status in Bearbeitung

erledigt

Aktueller Bearbeitungsstand:

Sachstand 2022:

Durch Mitteilung 1502/2019 erledigt.

Sachstand 2018:

Stadtorte für zwei mögliche Bänke wurden festgelegt. Nach Sicherung der Finanzierung können die Bänke ausgeschrieben werden. Aufstellung frühestens IV/2018.

Sachstand 2017:

Das Stadtraummanagement organisiert derzeit einen Ortstermin, darüber hinaus keinen neuen Sachstand.

Sachstand 2015:

Der Maßnahme ist derzeit in Bearbeitung.

Nächste Schritte:

Der nächste Sachstandsbericht ist geplant für den: